

# *Divulgan el asesinato de otro excombatiente de las FARC-EP en Colombia*

---



**Pedido por asesinatos en Colombia**

Bogotá, 1 feb (RHC) El excombatiente Bryan Javier Secue, miembro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), fue asesinado en las últimas horas en la zona rural del municipio de Argelia, en el departamento del Cauca.

Informes preliminares dieron a conocer que esta persona se encontraba platicando con unos amigos y cuando se disponía a regresar a su casa, fue abordado por dos personas que lo atacaron en el corregimiento La Emboscada.

Bryan Javier Secue realizaba su proceso de reincorporación al municipio de Miranda, donde permanecía en uno de los antiguos Espacios Territoriales de Capacitación y Reincorporación (ETCR).

“Con Brayan Javier Secue Ipia, van 5 firmantes de acuerdo asesinados en el 2021 y un desaparecido (Juan Carlos Correa Restrepo- San Andrés de Cuerquía, Antioquia)”, denunció el Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz) en la red social Twitter.

Luego de la firma del Acuerdo de Paz en 2016, Brayan se suma a las lista de 224 firmantes de la paz asesinados en territorio colombiano desde esa fecha.

Además, las autoridades y entidades estatales intentan corroborar la posible desaparición de tres personas que, al parecer, fueron asesinadas según la denuncia de un ciudadano en el municipio de Roberto Payan en el departamento de Nariño.

El caso fue denunciado por el senador Roy Barreras a través de sus redes sociales, donde alertó sobre lo ocurrido en ese departamento.

Además, el Instituto de Estudios de Desarrollo para la Paz (Indepaz) reveló que las autoridades colombianas encontraron los cadáveres de cuatro jóvenes reportados como desaparecidos en el corregimiento de El Ejido, municipio de Policarpa, departamento de Nariño.

De acuerdo a las autoridades del departamento, los cadáveres respondían a los nombres de Yulieth Mellizo, Daniel Felipe Paz, Julián David Ortiz y Fabio Alejandro Navia, "se está confirmando si los asesinaron (masacre) o fue un accidente", agregó Indepaz.

El alcalde del municipio de Policarpa, Orlando Muñoz, aseveró que aun se desconocen los motivos del asesinato de los cuatro jóvenes, "todavía no nos han dado reporte, ellos se desaparecieron desde el día 29, día viernes, y el día de hoy, sus familiares nos transmiten esta información, una lamentable información para todos ellos, porque realmente son personas jóvenes y son de aquí del municipio", añadió.

Fuente: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246371-divulgan-el-asesinato-de-otro-excombatiente-de-las-farc-ep-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**